



Jederzeit - Mathezeit!!

Die gesamte Kindergartenzeit hindurch können wir mathematische Grundfertigkeiten fördern. Warum?

Kinder haben großes Interesse an mathematischen Fragen und Aktivitäten, viele Grundkompetenzen sind bereits im Säuglingsalter vorhanden. Diese gilt es, zu mathematischem Verständnis weiterzuentwickeln.

Und wie?

Mathematik ist Leben und findet im Alltag statt. Größe von Räumen und Abschätzung von Entfernungen gehört dabei genauso dazu wie Regelmäßigkeiten, Muster und Strukturen erkennen oder Mengen, Verhältnisse und Zuordnungen verstehen. Spielerisch wollen wir die Kinder in Situationen, in denen sie „zufällig“ der Mathematik begegnen, abholen und fördern, dabei aber nicht erklären, sondern erleben lassen.

